

Más de un centenar de estudiantes de la provincia forman el Parlamento Joven

Participan alumnos de ocho municipios de la provincia

La Diputación de Albacete recibió a 108 alumnos de Educación Secundaria procedentes de ocho municipios de la provincia que ejercerán de parlamentarios durante este curso; así como a los ocho técnicos, que participan en esta cuarta edición del programa Parlamento Joven.

El presidente de la Diputación, **Pedro Antonio Ruiz Santos**, acompañado por la diputada de Cultura, **Consue-**

lo Cano, recordó que esta recepción se produce un mes después de que la Diputación firmara los convenios de colaboración con los alcaldes de los ocho ayuntamientos implicados y de la elección de los parlamentarios. “Los objetivos de este programa son fomentar el ejercicio de la ciudadanía democrática; formar mediadores juveniles en materia de educación para la participación; y conseguir



Pedro Antonio Ruiz Santos y Consuelo Cano, con los jóvenes parlamentarios.

interlocutores juveniles en los municipios de referencia”, destacó Ruiz Santos.

La Diputación patrocina este programa desde su primera convocatoria, y los ayuntamientos se comprometen a designar a un técnico municipal que trabaje en temas de

juventud y que sea el referente del programa y el mediador institucional; a facilitar el uso de locales; y a asumir los gastos de desplazamiento de los grupos a las dos sesiones provinciales que se desarrollan a lo largo del curso.

Los ayuntamientos

participantes son los de Casas Ibáñez, Elche de la Sierra, La Roda, Villamalea, Villarrobledo, Caudete, Tarazona y Tobarra. A partir su presentación en la Diputación, los grupos ya pueden iniciar sus sesiones de trabajo en sus respectivos municipios.

El Belén Navideño de la Diputación, en La Asunción

El nuevo sistema de alumbrado permite un ahorro energético del 70%

La Diputación Provincial inauguró su tradicional Belén de Navidad, que este año se ubica en el Centro Cultural de La Asunción. El presidente de la Diputación, **Pedro Antonio Ruiz Santos**, explicó que este Belén se carac-

teriza, principalmente, por el ahorro que ha supuesto su instalación, al situarse en el centro cultural en lugar de hacerlo, como otros años, en el patio del edificio de la institución, “sin que ello vaya en menoscabo del interés para los visi-



Pedro Antonio Ruiz Santos, Nieves García Piqueras, Consuelo Cano y Carmen Navalón.

tantes y la calidad del mismo”, añadió.

De las figuras que componen el Belén, una treintena pertenecen ya al patrimonio de la Diputación, y están realizadas en exclusiva por el artista sevillano **Abel Ruiz**. A estas 30 hay que sumar una decena de figuras antiguas que todavía no se han renovado.

Además de Pedro Antonio Ruiz Santos, en la inauguración estuvieron presentes la vicepresidenta de la Diputa-

ción, **Nieves García Piqueras**; la diputada de Consumo, **Consuelo**

Cano; y la diputada de Deportes, **Carmen Navalón**.

